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② 三年間ありがとうございます。
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●保護者

とても楽しそうに、通っています。 ありがとうございます。

毎日楽しく学校に通う事が出来、先生方には本当に感謝です。

先生方がお忙しいことは十分理解しております。支援学校の授業の中で、子供（学生）が職
業に結びつく授業も多く取り込んで欲しいです。デジタル化になっていく中、それに似あった
授業を進めて欲しいです。PCや掃除や農業、食品加工　等（学生が将来使用する物を工夫
して触れ合わせて欲しいです）。

支援学校と、通常学校との、連携は必要だと思っております。実行なさってるのは、 ありがた
いです。ですが…合同の時は、クラブ活動など… 意見も聞かれない、ただの人数集めにし
か、過ぎないのが、現状です。

教職員

いつも丁寧な対応に感謝しております。授業の中で、年金や、国保、社保、税金の支払い方や
申請について ワークショップやロールプレイなど参加型でやってもらえると理解しやすいので
はないかと思います。

授業や業務に関して情報を確認・共有・伝達する時間の確保ができていないように感じる。
特に高校側との共同授業におけるやりとりが不足しているように感じる。

 特になし（1名）

学校への意見や要望（自由記述）

文化祭を開催してください。

無い・特にない等（１0名）

進路についても教えてくれるいい学校だと思った。

意見は、前にも言った部室の天井などの補強です。

今のままでいいと思います。

就職のために授業を頑張りたいと思います。

南風原は、音楽もよく聞こえて来て、とっても、良い学校だと思います。


